



住みよいまちづくりを目指し 区長のみなさんと 懇談会を開催しました

5月20日、猿島公民館の講堂で、市民のみなさんと行政との連絡調整や各種の取りまとめなど、さまざまな役割を担っている区長さんとの懇談会を開催しました。
当日は119人の区長さんに出席いただき、懇談会では、市長をはじめとした市執行部から今年度の重点施策や予算などについての説明を行い、区長さんから地域の問題や市政に対する意見などが出されました。



をしない方向で、昨年度いただいた課題を整理し、どう進めるかということを中心に考えています。



委託業者の看板が入っていただきますので、それ以外のものでも盗難と思われる行為が見受けられた場合は、警察への通報をお願いします。また、盗難は早い時間帯に狙われることが多いため、決められた朝6時から8時の時間帯にごみを出していただくことでご協力をお願いします。

質 昨年度実施した地区懇談会について、今年度もそういう行事をやってほしいという意見があるが、実施するのかお伺いしたい。

答 昨年度は小学校区単位で地区懇談会を実施させていただき、地域のみなさまからいろいろなご要望をお聞かせいただきました。その課題について取りまとめ、今後の方向性を模索しているところですので、今年度については実施

質 ごみ集積所の空き缶ではない人物が持ち去っている。盗難の状況としては、かなり広域的に、またここ数年行っていると見受けられる。資源ごみは市の歳入になることから、早急に調査し対応をお願いしたい。

答 市の委託業者の場合にはトラックに坂東市



質 子どもの出産について、隣町まで行かなければ病院がない現状が続いている。若い人のために

も、市で病院をつくるなど踏み込んだ政策をお願いしたい。

答 産婦人科の医師養成奨学金制度で応募のあった医学生が今年の春に国家試験に合格し、今後10年の間に市内での開業を条件に奨学金を出しています。まだ先が長い話ですが医師の確保に少しずつ取り組んでいるところです。病院の誘致については、なかなか難しい問題だと捉えており、今後は医師会とより良い方策があるか検討していきます。また、産婦人科を開業できる方に5000万円を上限とした補助事業を行っています。なかなか手を挙げてくださる方がいないのが現状です。



質 都市計画道路三本松中西線整備事業の現在の工事区間で、工事終了予定が6月まで伸びているが、工事をしていっているが見えず、その先の道路では電柱等が原因の事故が多いため、早期にこの道路を完成させていただきたい。

答 三本松中西線整備事業については手直し工事等の対応のため期間を延長しました。6月には終了できるように指導していきます。